
PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, informe en relación a las recientes renuncias de
médicos pediatras que se llevaron a cabo en el Hospital de Niños Dr. Orlando Alassia de la
ciudad de Santa Fe, departamento La Capital.

a) Por qué renuncian los pediatras.
b) Cuáles eran sus situaciones laborales.
c) Cuantos pediatras se encuentran trabajando en estos momentos en las guardias.
d) Cuales son sus situaciones laborales.
e) Si Se están tomando medidas para evitar más renuncias.
f) Si se esperan más renuncias.
g) Cuando se espera que se normalice el servicio.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Las horas de espera que padecen los pacientes en la guardia del hospital de Niños
Dr. Orlando Alassia de la ciudad de Santa Fe pusieron en relieve una realidad que
atraviesan un importante número de profesionales de la salud.

La falta de pediatras en el sector público de salud no es una novedad y necesitamos
saber los motivos que obligan a los profesionales a alejarse, no podemos abandonar al
sector más indefenso de la sociedad, como lo son los niños y privarlos del servicio de salud.

Tras hacerse virales en redes sociales imágenes de largas colas de espera en la
guardia, se generó malestar entre los padres de los pacientes y los vecinos que juntos
reclaman la normalización del servicio.

Según sabemos, el mencionado hospital cuenta con una guardia con capacidad para
seis profesionales. Sin embargo, desde hace meses, solo cuatro médicos prestan servicio y
desde hace semanas habrá un solo médico, dado que tres pediatras renunciaron a sus
cargos, algo verdaderamente grave.

Esta es una crisis sanitaria que atraviesan los hospitales de Santa Fe. A la falta de
profesionales se debe agregar una negociación paritaria inexistente que esta semana llevó
a un paro de 48 horas y más amenazas de paro por parte del sector.

Debemos tener en cuenta que dicha institución es una referencia para el
centro-norte de la provincia y se debe cubrir la demanda. Su guarida central no solo
resuelve la demanda espontánea, sino que es el único lugar de Santa Fe que recibe casos
de escorpionismo, pacientes con politraumatismos, recién operados, pacientes crónicos e
incluso situaciones de abuso infantil.

Es por lo expuesto que solicitamos sea atendido el presente pedido a fines de que
sea normalizado el servicio, se puede ver de manera reiterada como parte de nuestra
población, espera una atención de calidad que es muy difícil de brindarse si no damos
condiciones laborales adecuadas.
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente
iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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